

Notre école est l'école maternelle Dunoyer de Ségonzac à Versailles. Nous sommes des grands d'une classe de 26 : 14 filles et 12 garçons. Nous avons, pour beaucoup d'entre nous, la langue bien pendue et sommes curieux de plein de choses.

Participer à une expérience telle qu'être jury ne peut qu'aller dans le sens de développer encore plus notre curiosité.

Après les tragiques évènements de novembre, cette participation est une chance de nous ouvrir aux autres et doit nous permettre de travailler ensemble sur des sujets comme le cinéma, la liberté de s'exprimer et d'exprimer une opinion, un avis.

Vive la vie et vive le cinéma !!!!